

Weihnachtszeit, Kerzenschein und ein lautes: HO, HO, HO



Am 6. Dezember saßen wir alle beim Essen, als jemand durch unseren Garten geschlichen ist. Es war der NIKLAUS! Er hat uns im Zimmer entdeckt und uns gewunken. Draußen hat er uns einen Sack mit unseren Socken dagelassen. Das war eine tolle Überraschung. Im Kreis haben wir Lieder gesungen, die Geschichte vom Nikolaus gehört und natürlich den Sack ausgepackt. Der Nikolaus war so nett und hat für jedes Kind etwas in seinen Socken gepackt. Wir



Weihnachtswichtel

Wir haben dieses Jahr von netten Weihnachtswichteln einen Tannenbaum gespendet bekommen und schönen, Baumschmuck. Diesen konnten wir mit den Kindern dekorieren und freuen uns sehr an dem schönen Baum. Wir sagen vielen, vielen Dank für diese wunderbare Überraschung!!!



Weihnachtskreis

Jeden Tag treffen sich alle Kinder gemeinsam zu einem großen Kreis. Gemeinsam singen wir Weihnachtslieder und hören die Geschichte von Maria und Josef und wie Jesus geboren wurde. Als Abschluss gibt es immer ein Glückskind, das sich etwas aus unserem Häuser - Adventskalender mitnehmen darf.

